
　

「一般質問」１人６０分

１．物価高騰対策について （１）地場産業への支援について

　 （２）生活支援について

２．教育問題について （１）学校給食費無償化の継続について

（２）府立高等学校廃校問題について

３．駅前開発について （１）和泉砂川駅前について

４．公園整備について （１）誰もが利用しやすい公園作りについて

１．終活支援事業について （１）終活相談窓口の設置について

（２）エンディングプラン・サポート事業について

２．読書教育について （１）学校図書館の充実について

①学校図書館の役割について

②学校図書館図書の整備について（本市の現状と適切な予算措置について）

③図書館資料の廃棄・更新について

（２）子どもの読書活動の推進について

３．子育て支援について （１）乳幼児健診の拡充について（５歳児健診）

４.市民の「健幸」支援について （１）医療用ウィッグ等購入助成について

（２）「補聴器購入費助成制度」導入について

（３）「骨伝導補聴器」の導入について

１．「財政」について （１）「財政指標」について

（２）「財政規律」について

（３）「投資」について

（４）「ＦＭ計画」について

（５）「市債管理」について

（６）「公債管理特別会計」について

（７）「跡地活用」について

（８）「財務書類」について

（９）「固定資産台帳」について

（１０）「包括外部監査結果」について

１．財政について （１）経営的視点、稼ぐ視点について

（２）歳入について

（３）基金の管理と運用について

２．地域猫について （１）無料行政枠チケットの利用状況について

（２）クラウドファンディングについて

３．行政におけるＤＸについて （１）現在の取組と計画について

４．防災について （１）避難訓練について

５．道路整備について （１）中小路南交差点について

１．泉南市の公共施設等の現状と課題について

①公共施設等の整備状況と保有量の最新の推移について

②公共建築物の経過年数について

③公共施設等の年度別更新費用について

⑤公共建築物の耐震化と進捗について

⑥未利用財産等の有効活用について

⑦市民意識調査アンケートについて

⑧公共施設等の最適化の原則について

⑨公共建築物の数値目標の設定について

⑩最適化推進基本計画実施期間第１期の成果と現状と課題について

（２）個別施設計画について

①施設の方向性について

１．ふるさと納税について （１）農産物の取り扱いについて

２．農業活性化について （１）農業振興地域整備計画について

（２）農地の貸し出しについて

（３）農業活性化の目標について

３．公園の整備活用について （１）ネーミングライツの活用について

（２）アドプト・パークについて

４．ため池について （１）丘之池護岸整備について

５．教育について （１）塾代助成制度の導入予定について

（２）市域をまたぐ越境入学について

2 澁谷昌子

6 井上　実

3 森　　裕文

4 谷藤　麻由奈

5 竹田　光良

1 楠　成明

一般質問要旨表

受付順位 質問者 質問事項 質問要旨

（１）泉南市公共施設等ＦＭ推進基本計画並びに最適化推進基本計画
について

④公共施設等の最適な設置・運用における現状或いは今後支障が生じ
る恐れのある施設について

市民文化系施設について、文化ホールについて、学校再編計画の進捗
について、高齢者福祉施設について、市役所について、双子川浄苑に
ついて、公営住宅について



　

１．インフラ事業について （１）市内の道路舗装など多数老朽化している道路の現状について

（２）公共施設の現状について

２．学校教育について （１）第三者委員会の進捗状況は？

（２）いじめの防止対策について

3．インフルエンザについて （１）ワクチン予防接種（コロナ含む）状況について

（２）市の冬に向けての対策について

（３）市の薬不足などについて

４．大阪・関西万博について （１）２０２５年４月開催に向けて市のPRと現状について

（２）観光客の大幅アップによる宿泊施設など誘致について

５．ＪＲ和泉砂川駅前周辺整備について （１）渋滞対策の現状について

（２）駅前の更なる整備や宿泊施設の誘致について

（３）駅下の府道交差点の拡幅工事また立退き後の状況は？

６．広域保育について （１）待機児童の現状について

（２）広域保育の今後の取り組みについて

（３）保育士不足の取り組みについて

（４）従事者の離職者の状況は？また環境整備や今後の取組みについて

１．総合交流拠点施設（サザンぴあ）について (１)指定管理者について

(２)「行きたくなる」施設としてのあり方について

２．泉南市社会福祉協議会について (１)泉南市から社協への補助金額と内訳について

(２）災害ボランティアセンター開設等、タスクについて

３．市道の老朽化や事故リスクについて (１）市道の定期検査について

(２）道路の健全性診断にAI技術の活用について

４．「世界自閉症啓発デー」について (１）世界のランドマークがブルーにライトアップする取組について

５．ヤングケアラー（以下YC）について (１)泉南市におけるYC支援の課題について

(2)本年第３回定例会の答弁に関しての再質問

(３）大阪府のYC支援体制について

①市町村におけるプラットフォーム整備について

②YCを把握するための実態調査について

③市町村の相談窓口について

６．高齢化社会について （１）認知症施策について

（２）受援力について

１．地域経済分析システムRESASについて （１）泉南市の成長戦略への活用について

（２）泉南市の人口動態や地域経済の把握

（３）V-RESASの活用について

２．高齢者の交通手段について （１）コミュニティバスについて

（２）デマンド交通について

（３）相乗りサービスについて

３．自然環境保護について （１）適切な森林保護の取り組みについて

（２）「ドコモ泉南堀河の森」について

４．防災対策について （１）避難所となる体育館等への空調設置

（２）避難所となる公園の電源喪失時の対策について（ワットウェイ舗装等）

（３）公園の適切な維持管理の在り方

５．発達障がいの疑いがある子どもへの対応について （１）専門医の出張相談の取り組み

１．人事について （１）人材育成について

（２）環境づくり（管理職の現状及び課題）について

２．成長戦略（成長戦略室）について （１）ミュージックサーカス２０２４について

（２）泉南ロングパークの現状

３．商工について （１）サザンぴあの現状

４．政治と宗教について （１）本市の認識

５．子育てについて （１）保育園入園についての課題

６．教育について （１）西信達小中学校の建替え、及び義務教育学校について

１．泉州夢花火における不法投棄事件について （１）事態の事実確認

（２）当市の対応について

（３）今後の対応

２．浜保育所移転について （１）係争中の事案における事実確認

（２）議会報告について

（３）今後の対応

３．マネーリテラシー教育について （１）マネーリテラシー教育の現状について

（２）新ＮＩＳＡ・資産形成教育について

（３）成人年齢引き下げに伴う消費者トラブル対策

（４）市民の所得向上に向けた今後の取り組みについて

４．企業版ふるさと納税について （１）現状報告と、短期・中期・長期目標について

（２）人材派遣型について

（３）今後の対応

（３）なみはやグラウンドやサザンスタジアムなどの施設整備などについ
て

（３）今後、問題行動に対する対策やいじめの防止に向けて教育部以外
の保護者相談窓口について

9 堀口　和弘

10 田畑　　仁

7 古谷　公俊

11 添田詩織

8 石橋正敏



　

１．教育問題について （１）学校体育館等のエアコン設置について

（２）学校再編計画について

（３）子どもの権利条例について

２．街づくりについて （１）デマンドタクシーの運行について

（２）実証実験について

３．泉南りんくう公園（泉南ロングパーク）について （１）後援名義の使用について

（２）運営・施設整備について

12 大森　和夫


